

CULTURE

La Beirut Art Week anime le cœur de la capitale



OLJ

19/09/2014

Hier, à 18 heures, devant l'hôtel Le Gray, les festivités de la Beirut Art Week ont démarré avec l'exposition d'une sculpture du Français Jean-Marie Fiori. Pendant une semaine, jusqu'au 24 septembre, les artistes sont invités à exposer leurs œuvres dans différents coins de la ville et à s'exprimer librement dans le paysage urbain de la capitale. L'initiative est soutenue par la municipalité et a pour objectif de séduire un nouveau public en allant à la rencontre des citadins.

Beirut Art Week met en valeur le patrimoine historique de Beyrouth en investissant de nouveaux territoires pour conquérir un nouveau public. Des œuvres monumentales s'installent dans les rues et les boutiques du centre-ville et ouvrent les portes de l'art contemporain à tous, petits et grands.

Ce parcours artistique, conçu par Marine Bougaran, donne à voir une trentaine d'œuvres de 23 artistes tels que : Lamia-Maria Abillama, Alfred Basbous, Anachar Basbous, Claudia Chahine, Saloua Raouda Choucair, Xavier Corbero, Liu Dao, Louis Debré, Hania Farrell, Jean-Marie Fiori, Kameel Hawa, Jeppe Hein, Katya Traboulsi, Nayla Romanos Iliya, Luis Lleo, Émile Mezher, Marc Quinn, Arne Quinze, Pablo Reinoso, Alain Salomon, Hiroshi Sugimoto, Kimiko Yoshida et Ghassan Zard.

Côté sculpture, celles de Saloua Raouda Choucair et de Xavier Corbero aux arrêts 17 et 21 du parcours sont à voir, sans oublier celles créées en métal par l'artiste Anachar Basbous.

À l'entrée de la Beirut Art Week, une carte sera mise à disposition pour pouvoir se repérer au fil des expositions.